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从心理学角度谈谈，为什么中国人热衷炒股赌博--为什么
现在人都喜欢炒股-鸿良网

一、现在都是什么样的人想炒股呢？

您的问题很奇怪，想炒股的人需要具有一定的风险承受能力，也就是说闲置资金没
有用途，另外还得有一定的市场了解能力。
其实很多人都想炒股，都是怀着淘金梦去的，结果却不尽人意，如果您有资金需要
投资，不妨分期投资，找一只相对业绩好的股票，每个月定投，一只持续到您投资
期末。

二、股票是什么?为什么现在这么多人在炒股?

股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。
同一类别的每一份股票所代表的公司所有权是相等的。
每个股东所拥有的公司所有权份额的大小，取决于其持有的股票数量占公司总股本
的比重。
股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖，是资本市场的主要长期信用工
具，但不能要求公司返还其出资。
炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

三、人们为什么都喜欢炒股?
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我认为是赚钱，要不就是潮流

四、在明知道炒股有可能亏损的情况下,为什么还有那么多人炒
股呢?

因为炒股的另一面伴随的就是高收益。
很多人都不理解，为什么炒股有那么大的风险但还是有很多人前仆后继的往股市里
面冲。
其实购买股票是有两面性的，一方面购买股票的风险确实非常高，可以让人倾家荡
产。
但是另外一方面炒股他的收益也是非常高的，在股市中培养出了非常多的百万富翁
。
因此才会有这么多人热衷于炒股，甚至很多人在正常炒股的时候，他的收益就已经
超过了工作的收益，就会把自己的主业换成炒股，这个时候只需要在家里看着一些
数据，就不需要自己出去工作，那这样的时候肯定是很多人想要去看到的。
一件事只看到一方面的话是不全面的，炒股确实是有着很大的风险，也有很多人在
股票中亏损的非常多，但是它的利润空间确实高。
这种高收益可能是很多人难以想象的，有一个很明显的对比，就是股票投资者如果
他的收益非常好的话，甚至是超过很多人工作时候的工资收入，这个时候人家可以
坐在房子里看着股票，而不是一直去工作，这种差距确实是存在的。
只不过股市中想要赚钱确实是非常难的，需要有非常好的运气以及投资视野，否则
是很难从股市中稳定的赚到钱。
所以实际上就是因为炒股他的收益也是非常高，因此才会有这么多人的人去选择炒
股。
并且从现在的这种形势上来看的话，炒股已经变成了非常火热的一个词汇，有很多
的人都加入到股市中来投资，他们想要从股市中赚到更多的钱，这种想法是好的，
只是也需要承担相应的风险，在股市中进行投资的话，这种风险还是比较大的。
只看到了收益却没看到风险的话，是非常危险的。

五、为什么大部分人不适合炒股?

因为男人在中年时期大部分都已经退休了，会很无聊，而且他们想要挣更多的钱，
中年时期的男性也容易不理智，身边的朋友也有很多在炒股，所以就会推荐他们一
起。
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六、股票是一种高风险投资,为什么还会有那么多人炒股?

因为很多人梦想着自己炒股能实现一夜暴富，所以风险越大自己的投入就会越多。
简单快捷的暴富机会。
有很多生活一般的人非常喜欢炒股，他们会觉得自己如果选中了一股潜力股就能让
自己的身价翻好几倍，这样的投机取巧的心态让大家疯狂的去炒股。
不管是我们上班还是创业，通往成功的道路都是非常难的，赚钱也是一件比较困难
的事情。
只有炒股可以，我们坐在家里面就可以赚到钱，很多人都想尝试一下，在刚开始尝
试的时候可能因为运气好赚了点钱，慢慢的就会投入的越来越大陷得也会越来越深
。
风险大回报率才能高。
在我们大学的财务管理中就能学到风险和回报率是成正比的，所以很多人觉得股票
的风险最大，回报率也就最高，纷纷都想尝试一下。
炒股的人都比较喜欢炫耀自己的成功，他们会觉得自己坐在家里就可以赚到很多钱
是一件很骄傲的事情，所以就在赚钱之后就会到处炫耀，会让那些没有经验的人误
以为炒股是很赚钱的事情，所以就跟风去炒股，赚到一点钱就洋洋得意，最后陷得
越来越深。
很多人退休在家没事做。
有很多人在年轻的时候一直都在奋斗，在退休了之后就会觉得特别空虚，他们每个
月拿着退休金，但依然很不满足，他们希望自己可以多赚点钱帮儿女减轻一些经济
压力。
所以在退休之后就会选择在家炒股，炒股不要出去，也不用浪费自己的体力，对于
很多退休并且有本金的人来说是非常好的。
这些人会凭借自己的一些社会经验买一些股票，每天在家看涨看跌，即使输了他们
还依然不放弃。
炒股的风险是非常大的，最好不要触碰。

七、从心理学角度谈谈，为什么中国人热衷炒股赌博

心理不成熟，喜欢不劳而获，不懂 天上不会掉馅饼的道理！
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（编辑：中秋祝词）
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